

Betreff: Umdenken

Architektenkammer
Baden-Württ.
Danneckerstr.54

70162 Stuttgart

Datum 30.3.2011
betr Stuttgart 21?

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich denke , nun nach der Wahl am 27.3.2011
ist an der Zeit auch für uns Architekten
umzudenken und nicht darauf zu warten bis ein
Volksentscheid auch uns Architekten klarmacht,
dass es nicht möglich ist weiter an Stuttgart 21
festzuhalten.

Ich selbst bin nun nicht vom Umdenken betroffen,
denn ich habe selbst K21 immer für besser gehalten.
Die K21 Fürsprecher u.a. Prof. Ostertag, Prof. Kaiser
Prof. Staek haben mich mehr überzeugt, als die Befürworter.

Als entschiedener Wähler von Grün appeliere ich
deshalb an die Architektenkammer dieses Umdenken
bei der Architektenkammer in Gang zu bringen.

Mit freundlichen Grüßen

Dipl.-Ing. Kurt Bosch
74374 Zaberfeld
Im Dachsbau 26